



Der Anbieter nachhaltiger Produktlösungen [Oeko-Tex](https://www.oeko-tex.com) und die AMD Akademie für Mode und Design Düsseldorf kooperiert im Rahmen eines Designwettbewerbs für das zweite Semester des Bachelorstudiengangs ‚Mode Design‘. Die Ausschreibung steht ganz im Zeichen der Nachhaltigkeit, so werden die Kleider des Lehrplans ‚Formfindung Kleid‘ im Rahmen des Wettbewerbs aus zertifizierten Stoffen und Zutaten von Oeko-Tex gefertigt.

Die Jungdesigner sollen so frühzeitig für Themen wie Saisontrends, Nachhaltigkeit und humanökologische Sicherheit in einer globalisierten Welt mit schwindenden Ressourcen sensibilisiert werden und lernen, wie Zertifikate hier eine Veränderung schaffen können. „Ich freue mich sehr, dass wir diese Kooperation mit der Akademie Mode & Design eingehen konnten. Auf Schadstoffe geprüfte Textilien und eine ökologisch unbedenkliche Produktion sind Kriterien, die dem Kunden beim Kauf immer wichtiger sind. Dieses Bewusstsein den Designern und Modejournalisten von morgen mit auf den Weg zu geben, ist unser Anliegen. Wir sehen in dieser Zusammenarbeit einen Wissenstransfer in beide Richtungen“, kommentiert Georg Dieners, Generalsekretär von Oeko-Tex. 24 Nachwuchsdesigner des zweiten Semesters des Düsseldorfer Standorts werden mit ihren Entwürfen gegeneinander antreten. Eine Jury bestehend aus Vertretern von Oeko-Tex, AMD, Handel und Presse werden dann die ersten drei Plätze, die jeweils ein Preisgeld erhalten, bestimmen. Weitere zehn Modelle werden im Rahmen der AMD Graduate Fashion Show im Januar 2019 ausgestellt.

Studierende aus dem Bereich ‚Modejournalismus/Modekommunikation‘ werden das Projekt begleiten und medienübergreifend Teile der Berichterstattung zu den Hauptthemen ‚Nachhaltigkeit‘ und ‚Confidence in Textiles‘ übernehmen.

Weitere Informationen unter www.oeko-tex.com .

